

Chris Archer qualifie d'historique le match entre Cuba et le Tampa Bay Rays



La Havane, 22 mars, (RHC).- Chris Archer, lanceur étoile du Tampa Bay Rays, s'est dit honoré de faire partie de ce moment historique que vit La Havane aujourd'hui.

Chris Archer a eu des mots d'éloge pour le talent des Cubains pour jouer au base-ball. Il a d'autre part appelé les autorités étasuniennes à trouver une solution permettant aux Cuba de jouer légalement dans les Grandes Liges des Etats-Unis.

De son côté, Evan Longoria, également lanceur du Tampa Bay Rays a déclaré : «Cuba et les Etats-Unis ont un point en commun : l'amour pour ce sport.

Le propriétaire du Club du Sud de la Floride, Stuart Sternberg n'a pas pu cacher son émotion d'être à La Havane : «Nous sommes très contents d'être ici, c'est un événement historique pour nous. Nous pensons que ce match servira pour améliorer l'esprit de coopération entre les Grandes Liges et Cuba» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/88094-chris-archer-qualifie-dhistorique-le-match-entre-cuba-et-le-tampa-bay-rays>



Radio Habana Cuba